

Eine Geschichte in Briefen

Azeroths alternativer Zeitstrang

Von SuperCraig

Kapitel 11: Eine dritte Partei

Grom,

ich habe die Nachricht die du abgefangen hast entschlüsseln lassen. Einer der alten Hexenmeister lebte im Schutz der Wälder. Die Spukgeschichten der Menschen über Geister und Schemen haben mich darauf aufmerksam gemacht. Deine Befürchtungen haben sich bestätigt: Die Legion will in diese Welt einfallen. Selbst der Greis hatte Mühe die Sprache der Dämonen zu entziffern.

Die Invasion ist nur eine Vorhut um etwaige Bedrohungen für die Legion auszuschalten. Die Elfen waren ihnen im Weg, genauso wie die Menschen. Der Krieg scheint aber für die kranken Menschen schlecht zu verlaufen. Ihre Brüder stellen sich gegen sie. In dem Brief ist die Rede von einem Krieger der ihre Armeen zu Asche verbrennt. Sie werden ihm in Northrend eine Falle stellen. Das muss der eisige Kontinent im Norden sein, von dem Rend und Maim berichtet haben.

Ich habe lange hin und her überlegt. Die Menschen sind unsere Feinde, sie behandeln uns schlecht und es wird nie ein völlig friedliches Miteinander geben, doch in diesem Fall ist es notwendig, dass wir handeln. Die Legion wird nicht vor uns Halt machen. Wenn die Erzählungen der Alten, einschließlich deiner, stimmen, dann steht dieser Welt ein zweites Draenor bevor.

Du wirst daher den Menschen anbieten mit ihnen zu kämpfen. Ich werde selbst die Clans versammeln und nach Northrend aufbrechen. Vielleicht können wir so unsere Brüder und Schwestern aus den Lagern befreien?

Ich befürchte du hast mit deinen Vermutungen Recht. Ner'zhul muss ein Portal in diese Welt geschaffen haben. Warum und wie er die Macht über die Untoten erlangt hat ist ein Rätsel. Ich habe einige alte Veteranen gefragt, die ihn noch persönlich kannten, und sie sind sich einig, dass es sich dabei um den Schamanen handeln muss, der unsere Heimatwelt verdammt hat. Das oder wir haben es mit einem sehr großen Zufall zu tun.

Zügler deinen Hitzkopf, Grom. Diese fragile Allianz, sollte sie jemals zustande kommen, darf nicht durch unbedachtes Handeln zerbrechen. Wenn euch die Menschen

ablehnen zieht euch zurück und wartet auf unser Eintreffen. Wir werden euch finden.

Thrall